

14. August 2014

Gargama's

Der letzte komplette Tag hat begonnen im Schlumpfendorf. Und alle bereiten sich schon auf das große Schlumpfenfest vor. Feiern die alle etwa auch, dass es endlich vorbei ist und ich wieder meine Ruhe habe? Oder freuen die sich, dass ich keinen von ihnen fangen konnte? Das wäre natürlich eine Unverschämtheit!

Und wartet kurz, ich bin ja noch nicht einmal eingeladen, die werden ja immer unverschämter! Das hätte meine letzte, meine allerletzte Chance sein können! Das wäre dann für mich der krönende Abschluss der Schlumpfenzeit in Bödefeld! Drückt ihr mir BITTE die Daumen??

Das Schlumpfenfest in Form von „Wetten, dass...?“ - das wird vermutlich ein Highlight für die blauen

Nervensägen, denn die haben nichts besseres zu tun, als den ganzen Tag Zeit zu proben für Wetten, Tänze oder Werbeblöcke. Ich finde das alles ein wenig merkwürdig, aber bei diesen Blaulingen wundert mich mittlerweile natürlich gar nichts mehr, ehrlich gesagt.

Und was ist jetzt los? Ich verstehe die Welt nicht mehr, die liegen sich alle in den Armen. Warum? Achso, die Schlumpfenzeit ging zu schnell um und alle würden am liebsten noch hier bleiben.

Ich feiere morgen mein eigenes Fest und freue mich dann darüber...

Freizeitteam
Ergste



Sprüche des Tages:

- Teilnehmerin des Jahres ist...

Wetter:

Bewölkt mit gelegentlichen Schauern – macht nichts, wir waren sowieso alle in der Halle beschäftigt!

Grüße:

... Detlef Salomon, der kurzfristig für den LKW einspringen konnte, weil Roland ein wichtiger Termin dazwischengekommen ist.